

# 総務産業 常任委員会

1月20日と2月17日に開催した「総務産業常任委員会」の概要についてお知らせします。

1月20日

## 教育委員会

◎松風寮の増室の建設費について、物価高騰から総額2億3千万円になると報告がありました。

◎個人所有になっている松風寮近接の住宅は所有者の費用で解体することになっていると説明がありました。

委員から留学生の受験が10名になっていることから、寮の増設は今後において町における負の遺産になるとの意見がありました。  
また、オープンキャンパ

スにおいて、宿泊施設が確保されなかったこと、高校における情報発信が十分であったのか議論が必要との発言もありました。



2月17日

## 環境センター

◎発泡スチロール類減容器購入への報告と説明がありました。

購入の理由について、埋立処分場の延命が図られる。購入費は561万円。関連経費は260万円。回収は食品トレイ及び梱包資材材類となる。

減容器は、旧し尿処理場に配置する。

回収の実施は減容器の補助金が採択された場合になると説明がありました。

## 地域政策課

◎地域脱炭素移行・再エネ推進交付金に対する24事業について報告がありました。

同事業は地熱発電、太陽光発電、風力発電、蓄電池など国への申請額は66億5325万円になると報告がありました。



◎3月定例町議会に提案予定の機構改革案について、新庁舎移転を念頭にした機構改革案になると説明がありました。

ゼロカーボン課、くらし安心課、産業振興課、財政課、整備交通課などが新設されます。

## 水産農林課

◎ニジマス養殖事業について令和4年分における収入1034万円のうち、町の補助金は800万円。販売額は168万円。支出の総額は858万円になったと報告がありました。

令和5年分の補助金は2200万円。販売見込額は825万円になるとの説明がありました。



# 議員全員協議会

2月17日

3回目の議会改革についての議員全員協議会が開かれ、アンケートを基にした課題について、今年度取り組みができなかった項目については、次年度以降も引き続き取り組みを進めていくことで一致しました。

